



む女性が描かれて います。  
北小学校口ビーの南側に  
飾られた作品は、昭和三  
十六年制作で、縦百九十  
センチ、横百五十センチのも  
ので、これは日展入選作  
品です。二点共みごとな  
作品で、役場におこしの  
方や子どもたちの目を和  
ませてくれることでしょ  
う。

## 第十一回日本美術展入選

表的な一人です。

今回の寄贈は「ふる里を離れ四十年近くの歳月が流れましたが、たびに、子どもの頃に遊んだ川やお寺のことが昨日のように甦つて

郷土出身の画家長繩士郎氏から  
ふる岐阜南町へと、日本画二点が  
寄贈され、役場と北小学校に飾ら  
れました。

日本画を寄贈

鄉土出身画家

## 新しい農業委員 18人決まる

任期満了（七月十九日）による  
岐南町農業委員選挙（定数十二）  
が七月十日告示、十五日投票と予  
定されていました。

町選挙管理委員会（三宅忠義委

## 第四回日展入选 「憩い」=北小ロビーに展示



る里に何か贈りたいと思ふ立たれ  
たそうです。

時にふれ岐南町のことを思い出す  
たびに、子どもの頃に遊んだ川や  
お寺のことが昨日のよう甦ります。このことで、生まれたふ  
作品は共に「懇意」と名付けられ  
た画題で、役場ロビーに飾られ  
た作品は、昭和三十年制作で、縦  
二百四十センチ、横百八十分の大

# 第十一回日本美術展入選

川出 黜（上印食四六三）	鈴木 文太郎（八剣一〇〇三）
那波 吉右衛門（下印食 六八八九）	小関 高三郎（徳田一九二五）
伏屋 教一（伏屋八九九）	岩田 幸雄（三宅九七一）
岸 亮一（平島四五丁目六七 ちよかずかずい	

高見 源二（八剣七三九）  
高見 真一（八剣四一二）

堀場 健治（徳田九二）

堺場 優治（徳田九二）  
高見 計雄（徳田六九五）

小関 元治（徳田一二〇五）

澤田 正美（薬師寺六四七）一  
犬見 重治（序中四六）

伏見重治（野中四六〇）

伏屋 德雄（伏屋八六六）

川出 輝  
(三宅七五)

松原 初男（若宮地一三三）

岐南町は、土地改良事業の完了に伴う換地処分により、地名と地番が付けられています。また、住所の表わし方は、一千番におよぶ筆数の地区もあり、また、土地改良の工区がまだがつてある地域では地番が飛んだりもどたりして非常にわかりにくく、日常生活に不便を感じています。

たとえば、一刻をあらう時は医師が目的地に向う時、町名地番をたよりにしますので、わかりにくい番地のため到着が遅れ、大事にいたる原因になつたり、郵便物などの遅配や誤配、また、ときには届かないこともあります。

このようなわかりにくい町名地番のために起きる不便や不駄をなくするため、日常生活に合った合理的な町名地番に変更し、公共の福祉増進に務めるものです。

町名町界整備事業は、本町にとって将来より一層の発展のため早急に推進しなければならない重要な事業です。

# 新しい町「岐南町平島」

## 8月1日に誕生 平島1丁目～9丁目 —わかりやすい町づくり—

岐南町は、土地改良事業の年十月に住居表示推進委員会条例を制定して、委員二十五名の方々に協議・検討いただき、住居表示の実施方法については、「町名町界整備」とする。その他、住居表示に関することについては、「新町割、新町名等」の答申をいただきました。

これにより、五十七年度は、各広報会へPRを進め、昨年十一月には、最初の新しい町、石原瀬が誕生しました。

今回、石原瀬地区に引き続き二番目の町名町界整備事業として、平島地区の全部を整備しました。

昨年の四月以来、平島西・東の広報会長さんをはじめ、地元推進員の方々と協議を重ね、地域の皆様のご理解とご協力により、八月一日から新しく町「平島一丁目から九丁目」とわかりやすく整備されました。

なお、広報会などの組織や名称は、従来どおりの広報会で運営されます。

### 町名町界整備事業